



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Rosa Virolés, magistrada: “Hay que controlar mejor la temporalidad para que los empresarios apuesten por los contratos indefinidos”

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publicaba este 18 de julio la jubilación forzosa de la magistrada **Rosa Virolés, hasta hace unos días presidenta en funciones de la Sala Social del Tribunal Supremo** por alcanzar los 72 años, la edad máxima hasta la que jueces y magistrados pueden seguir ejerciendo.

La salida de Virolés supone elevar a **22 el número de vacantes en el Tribunal Supremo**, mientras que en el conjunto de la cúpula judicial -contando también tribunales superiores de justicia, audiencias provinciales y audiencia nacional- superan ya las 80.

En una entrevista con **Economist & Jurist** realizada antes de la celebración de las elecciones generales, afirma que “**es urgente que se desbloquee el CGPJ** en esta nueva legislatura para que se solucione los más de 6.000 asuntos pendientes que tenemos en la Sala de lo Social del Supremo “, aclara esta jurista en vísperas de estas elecciones que se han celebrado este 23 de julio.

Sobre el desenlace electoral, “**esperemos que no vayamos para atrás y**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |